



Henri Guttmann
erteilt der Filmfamilie in «Wir Eltern» therapeutische Ratschläge. ▶



Tanja Polli
hat mit «Ein Leben für die Kinder Tibets» ein neues Buch publiziert. ▶



Roger Wehli
zeigt auf, wie die fallsünder aufsp

Winterthur

Region

Events

Sport

Lifestyle

Community

Wenn es Zeit wird, umzuziehen.



Die Gründerin der Stiftung Wunderlampe, Karin Haug-Bleuler, freut sich gemeinsam mit dem Christkind auf den heutigen Abend.

0 Kommentare

Gefällt mir 0

STIFTUNG WUNDERLAMPE

Ein zauberhafter Abend am Weihnachtsmarkt

28.11.2019 10:57

Heute Abend findet auf der Hauptbühne am Winterthurer Weihnachtsmarkt ein Benefizanlass zu Gunsten der Stiftung Wunderlampe statt. Besucherinnen und Besucher schmücken einen Weihnachtsbaum und sammeln so Geld für die Stiftung Wunderlampe, welche Herzenswünsche von schwerkranken Kindern erfüllt.

Die Weihnachtszeit ist die Zeit, wo Träume wahr und Wünsche erfüllt werden. Das gilt ganz besonders, wenn man den Weihnachtsmarkt in Winterthur besucht. Heute Abend nämlich, lädt die Stiftung Wunderlampe zu ihrem grossen Weihnachtsfest ein. Auch dieses Jahr, hat die 2001 gegründete Stiftung schwerkranken, verunfallten oder behinderten Kindern Herzenswünsche erfüllt. Damit die Stiftung auch im nächsten Jahr wieder viel Freude machen kann, macht sie erstmals den Besuchern des Winterthurer Weihnachtsmarktes eine Freude. Mit einem Fest, das die Wünsche der Besucher in Sachen Spass, Musik und Unterhaltung erfüllt.

Moderiert wird der Abend vom bekannten Comedian Peter Pfändler, welcher im Gespräch mit der Gründerin der Wunderlampe und Gastgeberin des heutigen Abends, Karin Haug-Bleuler, die Winterthurer Stiftung vorstellt. Haug-Bleuler lädt alle Besucher dazu ein, einen wunderschönen Weihnachtsbaum zu schmücken. Dieser wird im Anschluss die Kinder im Märliwald des Weihnachtsmarktes verzaubern.

Auf der diesjährigen Weihnachtsbühne spielt der Winterthurer Saxophonist Mister Saxr zusammen mit den Swissters und ihrem Gitarristen Pesche Inversini. Es erwartet Sie eine bunte Palette an eingängigen Pop- und Weihnachtssongs. Dazu gibts Coversongs, stimmungsvolle Melodien und eine Menge Gute-Stimmung-Lieder. Zugunsten der Stiftung Wunderlampe verzichten alle Beteiligten auf ihre Gage.

Und wenn auch die Besucher des Festes heute Abend noch etwas spenden, dann hat der Winterthurer Weihnachtsmarkt wieder mal bewiesen, dass auch er Träume wahr werden lässt und Wünsche erfüllen kann.

Der zauberhafte Abend der Stiftung Wunderlampe findet heute Donnerstag, 28. November von 18 bis 21 Uhr auf dem Winterthurer Weihnachtsmarkt statt.